

Independencia de Estados Unidos

Causas de la Independencia de las Trece Colonias.

La vida de estas colonias se desarrollaba en forma tranquila, no teniendo más vínculo con la corona que el sentirse ingleses unidos por la tradición y las costumbres, por lo demás ellos se gobernaban a sí mismos y los únicos incidentes que podían derivarse tenían lugar por su esfuerzo conquistador desplegado hacia las tierras y regiones del legendario y lejano Oeste. Pero hacia 1763 Inglaterra atravesaba una serie de crisis económicas, a raíz de la guerra contra Francia (Guerra de los Siete años), donde si bien es cierto que obtuvo Canadá y la Luisiana, sin embargo el tesoro se vio empobrecido y para resarcirse, el Parlamento dio varias leyes que fueron las que en definitiva precipitaron el proceso emancipador americano. Estas leyes fueron:

a) Ley de Impuesto al Timbre, que disponía que en "todos los periódicos, hojas impresas, contratos de arrendamiento y documentos legales, se fijara un sello cuyo producto se destinaría únicamente a defender, proteger y asegurar las colonias". En el fondo la recaudación debía pasar a la corona y al entenderlo así, los colonos opusieron resistencia, y, en un Primer Congreso reunido en 1765, en Nueva York, aprobaron que "nunca les habían impuesto ni les podían imponer contribuciones, pues no tenían representantes en el Parlamento, y que la ley del timbre tendía manifiestamente a violar los derechos y libertades de los colonos". El Parlamento inglés derogó esta ley en el año 1766.

b). Impuesto al Papel, que se hizo extensivo al plomo y al vidrio y cuyo monto se aplicaría al pago de gobernadores, jueces, funcionarios de aduanas y tropas inglesas en las colonias. Fue derogado en 1770 porque los colonos se abstuvieron de importar estos artículos.

c). Impuesto al Té, dado en 1767 debido al gran consumo que se hacía de este producto en las colonias. Originó el comercio ilícito y en 1770, el 16 de diciembre, un grupo de hombres, disfrazados de indios, arrojó un cargamento de té e incendio a tres barcos anclados en el puerto de Boston. Ante esto, Inglaterra se vio frente a la crisis y los colonos, por su parte, consideraban que "la suerte está echada, las colonias deben someterse o triunfar".

Independencia de Estados Unidos

Hechos y Desarrollo de la Independencia de los Estados Unidos de América

Es indudable que, pese al espíritu que les animaba, las colonias no estaban preparadas para la guerra, pues la corona tenía dos ejércitos en tierra, uno al Sur, proveniente de Florida y, el otro, al Norte, que penetraba Canadá por el Lago Chaplain; la escuadra podía bloquear la costa en cualquier momento.

El 19 de abril de 1775, se produjo la escaramuza de Lexington donde murieron ocho norteamericanos, derramándose, así, la primera sangre de independencia de los Estados Unidos de América. Más adelante, el 10 de mayo de ese año se reunió en Filadelfia el Segundo Congreso Continental, presidido por John Hancock, rico comerciante de Boston y donde se consideró la necesidad de empuñar las armas, pues: "estamos resueltos unánimemente a morir como hombres libres en vez de vivir como esclavos del extranjero". Este mismo congreso, acordó entregar la jefatura de guerra al ilustre ciudadano y luego héroe máximo de la independencia de los Estados Unidos de América: George Washington.

En el curso de los acontecimientos, al reunirse un Tercer Congreso Continental en Filadelfia, en 1776, el 4 de julio, las colonias firmaron un Acta de independencia, hermoso y brillante documento redactado por Thomas Jefferson, que no solo anuncia el nacimiento de una nación, sino que expone una filosofía de la libertad humana. Así se separaron de Inglaterra.

Referencia:

Información recuperada a partir de www.historiacultural.com (2010)
Independencia de los Estados Unidos : Historia Universal. (s. f.). Recuperado a partir de <http://www.historiacultural.com/2010/11/independencia-de-estados-unidos.html>